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ACTA Nº 15 
 

 
------ Aos catorze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e onze, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e quinze minutos, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------- 
------ Ponto Um  Expediente -------------------------------------------------------------------------- 
------Ponto Dois Diversos ----------------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros do executivo 
da Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------ Presidente – Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------- 
------ Secretário – José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------- 
------Tesoureiro – Carlos Alberto Machado -------------------------------------------------------- 
------ Vogal – Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas ------------------------------------- 
------ Vogal – Maria José Margarido Vaqueiro Lemos. ------------------------------------------- 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ----------------------------- 
------ Dando cumprimento à Ordem de Trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto  
“Expediente” -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Mail recebido de Adélia Carvalho – Câmara Municipal do Entroncamento – 

Secretaria, sem referência e datado de 09/08/2011, registado nestes serviços com o 
nº 331, em 12/08/2011. -------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Resposta a reclamação de vários Munícipes (ruas da Freguesia 
Nossa Senhora de Fátima sem energia eléctrica a partir das cinco horas da 
madrugada) – Assunto comunicado à EDP a fim de resolução célere. -------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido do Motoclube os Fenómenos – Entroncamento, sem referência e 
datado de 11/08/2011, registado nestes serviços com o nº 335, em 25/07/2011. -------
ASSUNTO: 7ª Concentração – Motoclube os Fenómenos – Entroncamento, a 
realizar nos dias 16, 17 e 18/09/2011. Pedido de comparticipação para o referido 
evento. --------------------------------------------------------------------------------------- O 
executivo tomou conhecimento e, a exemplo de anos anteriores deliberou por 
unanimidade comparticipar com a importância de 150,00€ (cento e cinquenta euros), 
já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------ 

 Mail recebido da Associação Desportiva Cidade Ferroviária Entroncamento, sem 
referência e datado de 17/08/2011, registado nestes serviços com o nº 336, em 
13/03/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Informação sobre o início da época “Academia Futsal – Orlando 
Duarte”, no dia 01/09/2011, pelas 18h00 no Pavilhão Municipal do 
Entroncamento e no dia 10/09/2011 pelas 09h00, no Pavilhão Municipal do 
Entroncamento. ---------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido da Associação dos Lares Ferroviários – Entroncamento, sem 
referência e datado de 23/08/2011, registado nestes serviços com o nº 339, em 
25/08/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: “IX Encontro sobre Envelhecimento”, a realizar no dia 
09/09/2011na sala da Cultura do Pavilhão Municipal do Entroncamento. Pedido 
de apoio através da comparticipação para a aquisição de 200 Programas A4. ----
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------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade comparticipar 
o referido pedido, na importância de 105,00 € (cento e cinco euros), mais IVA, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-
A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------------------------------------- 

 Mail recebido de Paulo Santos – Vendedor, sem referência e datado de 23/08/2011, 
registado nestes serviços com o nº 340, em 28/08/2011. -----------------------------------
ASSUNTO: Envio de duas Propostas de viaturas “Renault Kangoo express 
Business Dci 70 – 2 lugares” = valor de 12.743,32€, mais IVA – “Renault 
Kangoo maxi express 5 lugares, com divisória amovível junto com o branco 
traseiro” = 22.004,54€, mais IVA. ----------------------------------------------------------- 

 ------ O executivo tomou apenas conhecimento, em virtude do assunto relacionado 
com a aquisição da viatura fazer parte do Ponto Dois da Ordem de Trabalhos – 
“Diversos”, a fim de ser exposto, analisadas as propostas recebidas e, deliberada a 
sua aquisição. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Associação Desportiva Cidade Ferroviária Entroncamento, sem 
referência e datado de 25/08/201, registado nestes serviços com o nº 343, em 
26/08/2011. ---------------------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Apresentação da equipa sénior futebol 11 aos Associados, no dia 
11/09/2011, no Campo Relvado nº 1 Complexo Desportivo Bonito, pelas 17 horas 
– Disputa da III Edição do Troféu Virgílio Mendes. Pedido de apoio para a 
aquisição de troféus. ---------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento deliberando por unanimidade comparticipar 
na aquisição de troféus no valor de 100,00€ (cem euros), já com o IVA incluído, ao 
abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-
A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l) -------------------------------------- 

 Mail recebido da Assembleia Distrital de Santarém, sem referência e datado de 
02/09/2011, registado nestes serviços com o nº 345, em 06/09/2011. --------------------
-ASSUNTO: Informação sobre alteração do local da reunião da Assembleia 
Distrital, marcada para o dia 07/09/2011 (quarta-feira) – Terá lugar no 
Auditório da Biblioteca Municipal da Nazaré, sito na rua Grupo Desportivo “Os 
Nazarenos”, na Vila da Nazaré. Anexo: Nova convocatória, bem como os 
documentos que serão analisados na referida reunião. Pedido de confirmação 
em tempo útil, para o almoço que se seguirá após a passagem pelas instalações 
da Colónia Balnear da Nazaré. --------------------------------------------------------------   
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente informado ter estado 
presente na reunião mas pronunciar-se-ia sobre o assunto, no Ponto Dois 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Administração Regional de Saúde de Lisboa e Vale do Tejo – 
UCC – Entroncamento, com a referência nº 13/2011 e datado de 01/09/2011, 
registado nestes serviços com o nº 346, em 06/09/2011. -----------------------------------
ASSUNTO: Agradecimento pela cedência de espaço, durante o período em que 
decorreram obras nas instalações do Centro de Saúde, a fim de dar 
continuidade aos cuidados prestados à população alvo dos Programas de 
Preparação para a Parentalidade e Recuperação pós Parto. -------------------------- 
Convite endereçado ao executivo da Junta de Freguesia para visitarem as novas 
instalações da UCC, em data que acharem por conveniente. --------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, congratulando-se com o manifesto 
agradecimento. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido nestes serviços pela mão do pai do menor João Francisco Ferreira, 
representante do Núcleo Sportinguista da Golegã, sem referência e datado de 
31/08/2011, registado nestes serviços com o nº 347, em 06/09/2011. --------------------
ASSUNTO: Pedido de apoio para a deslocação do referido menor, natural e 
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residente na nossa cidade respectivamente, o qual representa o Núcleo 
Sportinguista do Concelho da Golegã, evidenciando-se como Atleta nas 
modalidades de Triatlo e Duatlo (Júnior), a fim de participar na final mundial 
do Campeonato do Mundo X-Terra no Hawaii, a disputar no dia 23/10/2011. ---- 
------ O executivo analisou o conteúdo do referido ofício, congratulando-se com a 
revelação do menor nas modalidades acima referidas, deliberando por unanimidade 
comparticipar a sua deslocação com o valor de 250,00€ (duzentos e cinquenta euros), 
já com o IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova 
redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). ------ 

 Ofício recebido do Instituto de Emprego e Formação Profissional – Torres 
Novas, com a referência nº 1041, datado de 29/08/2011, registado nestes com o nº 
348, em 07/09/2011. -----------------------------------------------------------------------------
ASSUNTO: Transferência Bancária na importância de 1.609,80€ (mil seiscentos 
e nove euros e oitenta cêntimos), referente ao pagamento do Processo 011/CEI 
+/11. -----------------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido da Câmara Municipal do Entroncamento, sem referência e datado 
de 07/09/2011, registado nestes serviços com o nº 349, em 07/09/2011. ----------------
ASSUNTO: Informação sobre deliberação na reunião camarária de 05/09/2011, 
abertura de concurso para atribuição de seis Bolsas de Estudo para o ano 
lectivo 2011/2012. Anexo: Edital para a respectiva afixação em local visível, de 
forma a promover a divulgação do mesmo. -----------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo sido afixado em devido tempo o 
referido edital para divulgação. ---------------------------------------------------------------- 

 Mail recebido da Câmara Municipal do Entroncamento, sem referência e datado 
de 07/09/2011, registado nestes serviços com o nº 349, em 07/09/2011. ----------------
ASSUNTO: Confirmação de reunião conjunta Presidente da Câmara Municipal 
e Presidente da Junta de Freguesia Nossa Senhora de Fátima, a fim de ser 
analisado o assunto referente ao trânsito na Rua Coronel António Manuel 
Baptista e o estado de degradação em que se encontra o parque localizado na 
mesma rua, tendo sido agendada para o dia treze do corrente mês, pelas 15h00, 
no Gabinete do Presidente da Câmara. ----------------------------------------------------
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente usado da palavra a fim de 
informar os presentes, sobre a sua presença na referida reunião, dando a saber que o 
Parque em causa já se encontrava limpo e, sobre a colocação de lombas será um 
assunto a ser analisado, em virtude do estado de degradação do respectivo 
empedrado da referida rua. --------------------------------------------------------------------- 

------ Por fim passou-se ao Ponto Dois “Diversos”. ----------------------------------------------- 
------ O Presidente usou da palavra a fim de apresentar as cinco Propostas para aquisição 
de uma viatura para a Junta de Freguesia a saber: ------------------------------------------------- 
1ª Proposta – recebida da Firma “Caetano” – Auto (Centro Litoral) sobre um veículo 
de marca Toyota, Modelo Hiace Van c/AC, no valor de 21.700,00€ (vinte e um mil e 
setecentos euros), mais IVA à taxa legal em vigor. ------------------------------------------------ 
2ª Proposta – recebida da Firma “Citroen” – Auto Ideal do Nabão, Ldª, sobre uma 
viatura de marca Citroen Berlingo 1.6 no valor de 12.600,00€ (doze mil e seiscentos euros) 
mais IVA à taxa legal em vigor. ---------------------------------------------------------------------- 
3ª Proposta – recebida da Firma LPM, S.A., sobre um veículo de marca “ Peugeot Novo 
Partner”, c/ ar condicionado no valor de 13.853,33€ (treze mil oitocentos e cinquenta e três 
euros e trinta e três cêntimos, já com o IVA incluído. -------------------------------------------- 
4ª Proposta – recebida de Paulo Gustavo Cachado N. Santos, vendedor da “Renault” 
sobre uma viatura de marca “Renault Kangoo express Business Dci 70 – 2 lugares” no 
valor de 12.743,32€, (doze mil setecentos e quarenta e três euros e trinta e dois cêntimos), 
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mais IVA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
5ª Proposta – recebida de Paulo Gustavo Cachado N. Santos, vendedor da “Renault” 
sobre uma viatura de marca “Renault Kangoo maxi express 5 lugares, com divisória 
amovível junto com o branco traseiro” no valor de 22.004,54€, (vinte e dois mil e quatro 
euros e cinquenta e quatro cêntimos) mais IVA. --------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou ponderadamente as cinco propostas apresentadas, concluindo 
que a melhor proposta se relacionava com a apresentada pela Firma LPM, S.A., carrinha 
de marca “PEUGEOT Novo Partner”, de 90 cv., com ar condicionado, porta lateral, de 
três lugares, no valor de 13.853,33€ (treze mil oitocentos e cinquenta e três euros e trinta 
cêntimos), já com o IVA incluído. ------------------------------------------------------------------- 
------ Assim, deliberaram por unanimidade adjudicar a aquisição da referida viatura à 
Firma LPM, S.A., pelo valor acima descrito. ------------------------------------------------------ 
------ O executivo deliberou ainda por unanimidade delegar plenos poderes na pessoa do 
Presidente da Junta de Freguesia Nossa Senhora de Fátima Manuel Pereira Bilreiro, a 
fim do mesmo poder accionar toda a documentação inerente à aquisição da referida 
viatura. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ O Presidente usou da palavra informando ter estado na reunião da Assembleia 
Distrital no dia sete de Setembro corrente, onde foi dado a saber aos presentes, que o 
projecto de recuperação do edifício da Colónia Balnear da Nazaré se encontrava terminado 
e aprovado pelos serviços competentes da Câmara Municipal da Nazaré. Perante tal 
situação foi colocado à votação dos presentes dar inicio à abertura do concurso público 
para a adjudicação da obra, o qual foi aceite por unanimidade. ---------------------------------- 
------ Disse ainda ter sido dado conhecimento aos presentes, que o custo da obra importaria 
na importância de 2.383.000,00€ (dois milhões, trezentos e oitenta e três mil euros), 
podendo a mesma ser comparticipada até 95% pela CCDR do Centro. Informaram ainda 
que a recuperação do edifício só seria possível com a comparticipação referida, em virtude 
dos Municípios no momento actual, não poderem suportar tais custos. Informou também 
que, se os Municípios pagassem a dívida que têm para com a Assembleia Distrital, 
ficariam com um fundo de maneio aproximadamente na importância de 500.000,00 
(quinhentos mil euros). Disse também que foram focados outros problemas inerentes ao 
referido assunto, no entanto ficar-se-á a aguardar com alguma expectativa o futuro: Tanto 
da recuperação do edifício como a situação da Assembleia Distrital. ---------------- 
Continuou a sua intervenção referindo-se de imediato ao assunto relacionado com a 
(Coima aplicada a quando da construção do edifício Sede da Freguesia), a qual como era 
do conhecimento dos presentes se encontrava liquidada. No entanto, após o mesmo ter 
efectuado uma consulta jurídica foi aconselhado, a propor ao Administrador da Insolvência 
da Empresa Construtora o pagamento de 50% (cinquenta por cento) da respectiva coima. --
------ Por fim propôs aos restantes membros do executivo da necessidade da aquisição de 
um computador para a Secretaria, tendo obtido a concordância dos mesmos. Assim, foi 
deliberado por unanimidade que fossem solicitadas propostas para análise e posterior 
adjudicação respectivamente. ------------------------------------------------------------------------- 
------ APROVAÇÃO EM MINUTA: - “Nos termos do nº 3 do Artº. 92º, da Lei nº 169/99, de 18 
de Setembro, com a redacção dada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro”, o Executivo deliberou 
por unanimidade, aprovar em minuta a presente acta, para efeitos imediatos. --------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram doze 
horas e trinta minutos para constar, se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada 
irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato Cardoso Garcia 
Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ------------------------------------------------------ 
_________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________ 
 


